

# Chevreuse citoyen

## BLA BLA car :

Ils sont cortiqués nos édiles ! L'inauguration du service d'éco mobilité sociale et partagée le 8 octobre dernier par Mme Valérie PECRESSE et M. Jacques PELLETIER fut un moment d'autosatisfaction rare ! Première réalisation de la CCHVC. Madame PECRESSE s'est même proposée comme VRP pour promouvoir ce service lors de son prochain voyage à l'université de HARVARD aux Etats Unis. Vraiment, c'était émouvant !

Mais qu'y a-t-il donc derrière une si belle vitrine ?

- 16 voitures électriques inutilisées car le service est trop cher : 7 euros l'heure !
- un projet à 500 000 euros payé par le contribuable sans étude de marché, sans consultation des usagers et sans appel d'offre car c'est "expérimental" !
- une société, CLEM, qui bénéficie d'argent public, entre autre du FRCI de la région Ile-de-France sans que l'on sache la part des uns et des autres !

Et pourtant, tout avait bien commencé, puisque à la réunion des élus de l'intercommunalité du 9 septembre 2015, une vidéo présentait le succès remporté par le même service développé sur la Communauté de Communes de Tinchebray dans l'Orne. La "seule petite" différence est qu'à Tinchebray, le service revient à 8 € la journée et non à 7 euros l'heure...

Alors M. PELLETIER, où est le partage, où est le social ??

Encore une fois, pas de concertation mais des projets "clés en main" qui font plaisir aux amis et qui évitent de se poser les vraies questions des transports "écolonomiques" dans la Vallée de Chevreuse et ses abords !

Il paraît qu'en Ile-de-France, "demain s'invente ici", alors commençons à réfléchir aujourd'hui !